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別記様式（第４条関係） 

会  議  録 

 

会 議 の 名 称      平成２６年度社会教育委員会 

開 催 日 時 平成２６年７月２５日（火）１３：３０～１５：１０ 

開 催 場 所 宍粟市役所 ４階 ４０１・４０２会議室 

議長（委員長・会長） 

氏 名 
委員長 宗平 圭司   副委員長 清水 滋子 

委 員 

氏 名 

（出席者） 

宗平圭司・宮脇昭介・中村美代子・大前千里 

清水滋子・小池正明・土居正明・近江素文 

福岡久蔵・志水修・板東亨・清水兼男  

（欠席者） 

山木康子 

田谷尚生 

 

事 務 局 

氏 名 

西岡教育長、岡崎部長 

（社会教育課）田路課長、垣内、牛谷、石垣、柴原 

原、菊元、大谷 

（青少年育成ｾﾝﾀｰ）高尾 

傍 聴 人 数 なし 

会議の公開・非公開の

区分及び非公開の 

理 由 

 

公開・非公開 

（非公開の理由） 

 

 

決 定 事 項 

（議題及び決定事項） 

・委嘱書の交付（小池・土居・近江・田谷） 

・社会教育課組織、宍粟の教育、主要施策、事業の報告及び説明を行

う。 

 

 

 

 

会 議 経 過 別紙のとおり 

会 議 資 料 等 
会議次第、宍粟市社会教育振興計画、宍粟の教育、宍粟市読書活動推

進計画 
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（会議の経過） 

発言者 議題・発言内容 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

ご苦労さまです。それでは社会教育委員会を始めたいと思います。事務局より

説明願います。 

 

報告及び協議事項 

社会教育課組織、宍粟の教育、主要施策・事業の説明（課長、各担当者） 

 

◎昨年、スポーツ大会出場奨励金が主要施策にあがっていたが今年は無くなっ

たのか。 

 

●スポーツ大会出場奨励金は、今年も引き続き助成している。 

 

◎市長が交替してスポーツ施設が６５才以上は無料になったことで、施設運営

されている中身はどうなっているのか。 

 

●４月より１５才以下と６５才以上の市内在住の方は、スポーツ施設利用料が

無料になった。施策が始まってから３か月が経過した。各スポーツ施設のデー

タを集計中である。ちなみにスポニックパーク一宮からは、該当者の利用が好

調であると報告があった。他の施設については集計中なのでしばらくお待ちい

ただきたい。 

 

◎社会教育委員会での事業明細が知りたい。継続や中止になったことなど箇条

書きで結構ですのでお願いしたい。これは要望です。 

 

◎山崎スポーツセンター第１グランド改修事業について、フェンスの取替え、

管理棟前のグランドへの急な坂を何とか勾配をゆるくしていただきたい。 

 

●フェンスの金物については対応可能ですが、スロープについては今後の検討

とさせていただきます。 

 

◎スポーツ２１で持っているテントが老朽化で更新していただきたい。山崎南

中学校校舎外壁の汚れがひどいので対応していただきたい。 

 

●担当係へ連絡し検討します。 

 

◎千種Ｂ＆Ｇプールの計画設計の中に泳ぐコースだけでなく水中ウォーキン

グコースなども盛り込んでもらいたい。 

千種図書施設へ千種関係、千種出身の方の図書も収集してもらいたい。また民

俗資料が多く収容されている。定期的に公開展示していただきたい。 
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事務局 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

副委員長 

●新しいプールはこれから設計する。健康づくりとなりますと健康増進課との

兼ねあいもあり、コンセプトとしては幅広い年代の方に利用していただける施

設にしたい。また、民俗資料については今後ミニ図書館の整備時に展示できる

機会があれば検討していきたい。 

 

◎「人権の夕べ」の前座アトラクションはどのように決定されているのか。 

 

●人権講座は、かたいイメージがある。やわらしいイメージをつくりたい。 

また、比較的新しく立ち上げられた団体を紹介する形で決めている。 

 

●３０代、４０代の方にも参加していただきたいとの意向もあります。 

 

◎一宮図書館も充実してきた。これからも継続していただきたい。 

 

●「市立図書館だより」、「生涯学習だより」を月一回発行している。 

一宮図書館の蔵書について、古い本が沢山本棚を占めている。新書を借りてい

ただけるように古い本を整理する必要がある。 

 

◎学校教育の柱に「宍粟の良さを知り、宍粟を愛する子どもの育成」が掲げて

ある。その中で小学校では５年生の自然学校、４年生では宍粟市ふるさと探検

隊で２日間宍粟市内を巡って活動している。 

たとえば、家原遺跡公園の歴史資料館に行くと一宮の展示しか無い。山崎の

子どもを連れて行って一宮の歴史のことしか勉強できない。だから先生方も来

年から行かない。他の所を探すようになってしまうのではないか。また、歴史

資料館も宍粟市の歴史資料館ですから工夫ある展示をして子どもたちが勉強

できるようにしてもらいたい。 

あと一点スポーツ関係でお願いです。山崎の各小学校はプールの貸出をしま

すが、管理運営はＰＴＡの責任となっている。山崎で公共の監視付のプールを

お願いしたい。最後に一点、食事の準備から風呂掃除など１００人規模が泊ま

れて活動できる拠点が今ある施設を利用してできればなあと思っている。検討

してほしい。 

 

●今後の検討課題とさせていただきます。 

 

以上をもちまして終了します。 

 

今回は、要望が多かったと思います。学校からの意見も聞けたのでよかったと

思います。これからも色んな意見を出していただきたいと思います。長時間お

疲れさまでした。 

 

 


